



からんころん便り

2018年7月号
第88便

三島町観光協会『からんころん』から
三島町民・三島ファンの皆さまへのお便り

からんころんニュース

① 第50回志津倉山開き

6月3日(日)に恒例の「志津倉山開き」を開催し、県内外から220人が参加しました。

町民運動場からの送迎バスで登山口へ移動し、開会式では町長・間方区長からの歓迎の挨拶、志津倉山の会による登山コースの説明と安全祈願を行った後、登山を開始しました。当日は快晴となり、皆さんは美しい新緑登山を楽しまれました。下山後には、間方地区おばちゃんたち特製の山菜汁を振舞い、かしゃ猫Tシャツが当たる当選発表も行なわれました。

今年の山開きは通算50回となる節目の年のため、特製の記念バッジを配布し好評でした。

山開き開催にあたっては、緊急対応に消防署三島出張所の皆さん、志津倉山の会による登山道整備と運営、間方地区住民の方々のご協力のもとに開催しています。

【裏面参照】

② てわっさの里まつりも大賑わい!!

今年も工人まつりに合わせ、宮下地区ではてわっさの里まつりを開催しました。町民による初出店も増え、出店者数は町内外をあわせ88店舗になりました。

歩行者天国となった通りには途切れることなく人があふれ、普段の閑散さを忘れるほどでした。このイベント開催にあたり出店場所をご協力いただいた方々、準備作業をお手伝いいただいた皆さん、開催期間中の交通規制のためご不便をおかけした町民の皆様、ご協力ありがとうございました。【裏面参照】

③ 会津鉄道 列車内での観光PRと特産品販売

6月23日(土)、会津と東武日光とを結ぶ列車内で、パンフレットの配布や特産品の販売を行いました。

会津鉄道さんによる「会津17市町村いいもの・うまいものリレー!」と題した企画で、各市町村もちまわりで車内での観光PRを行います。三島町担当の2回目は8月19日(日)を予定しています。

からころん茶屋《7月》

これからどんどん暑くなり食欲が落ちる方もいると思います。そんな時、冷たいざる蕎麦はいかがですか？

日時	オーナー	メニュー
14・15日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦・手作り豆腐付
28・29日 11時～14時	みやした 蕎麦と豆腐の会	ざる蕎麦・手作り豆腐付

※第1・3週末に飲食物の提供を行える方を募集中です。
詳細に関しては観光協会までお問い合わせください。

三島町関連のイベント情報

7/14	虫送り(大石田地区)
7/28～30	奥会津三島町フェア(東京日本橋ふくしま館)
8/1～26	半沢政人氏 紙の立体造形展(山びこ)
8/4・5	風っこ只見線夏休み号運行(只見線)
8/13・14	盆踊り(各地区)
8/18	第4回みしまびあがーでん(宮下大膳広場)
8/19	会津鉄道うまいものリレーに参加(会津鉄道)
8/25	奥会津ロックフェスティバル(昭和村)

スタッフのつぶやき

入ってようやく2ヵ月が経ちました。からんころんに入ったころからイベント続きだったので、今は落ち着きすぎて少し暇です。暇でしたが、6月は寒暖差の激しい日が多かったので、そこに体力が奪われて疲れしました。6月は暖かくなるって聞いていたんですが、関東じゃとうにしまっているフリースを着る日もあって驚きました。でも、この暇も一瞬だけみたいですね。次は何があるのかなー。楽しみです。

そういえば6月は車買いました!人生初の車です。自分がこんな鉄の塊を何十キロという速度で動かしているなんて…でも、みなさん自転車かっていうくらい気軽に車を運転している姿を見ているせいか、運転できる気がしてきています。目標は実家(神奈川県)まで行けるようになること!ですが、まだまだ練習中なので、見つけたらどうぞ追い抜いて行ってください。ゆっくり成長します。【梅津】

三島町観光協会 観光交流館「からんころん」

☎0241-48-5000 事務局員:三浦・細城・栗城・梅津
観光協会ホームページ、ツイッター、フェイスブック
で日本全国・全世界に向けて情報発信中!!

第50回志津倉山開き



運動場からバスにて登山口へ

安全祈願をしてから登山開始



頂上から飯豊山も見えました

第50回山開き記念バッジ



第8回てわっさの里まつり



宮下通りいっぱいの人波、
昨年を上回る来場者でした。



町内からの出店者も少しずつ
増えてきました。

